



CHUNKY SALSA OR PICANTE SALSA SAUCE



PACE® SALSA, AVAILABLE IN TWO DELICIOUS VARIETIES AND PACK SIZES!

PRODUCT NAME	CHUNKY SALSA		PICANTE SALSA SAUCE	
Heat level	4 x 3.7 L	2 x 3.7 L	4 x 3.75 L	2 x 3.75 L
Medium	Case Code: 34170	Case Code: 19670	Case Code: 13290	Case Code: 14992
Mild	Case Code: 34070	Case Code: 19675	Case Code: 13289	Case Code: 14993

Ever find yourself wondering whether to use Chunky Salsa or Picante Salsa Sauce?

★ CHUNKY SALSA ★



★ PICANTE SALSA SAUCE ★

Made with fresh, hand-picked jalapeño peppers that are specially bred for crisp texture.

Crafted for dipping, with big chunks of tomatoes, onions and jalapeños for a hearty burst of flavour in every bite.

The perfect dipping salsa for snacking: use it as is or simply mix with sour cream and shredded Cheddar cheese for a hearty dip.

Ideal for cooking, since it's smoother than chunky salsa with the perfect balance of zesty sauce and crisp vegetables.

Created as a unique cooking sauce to add delicious flavour to meat, vegetables, pasta, rice or any dish. Or, explore and discover ethnic flavours of the world's top cuisines.



For more information visit CampbellsFoodservice.ca or call your Campbell Sales Representative at **1-800-461-7687**.




SALSA
AVEC DE GROS
MORCEAUX
OU
SALSA 
PICANTE



SALSA PACE® , DISPONIBLE DANS DEUX
DÉLICIEUSES VARIÉTÉS ET DEUX FORMATS !

NOM DU PRODUIT	SALSA AVEC DE GROS MORCEAUX		SALSA PICANTE	
	4 x 3,7 L	2 x 3,7 L	4 x 3,75 L	2 x 3,75 L
Intensité de saveur				
Moyenne	Code de caisse : 34170	Code de caisse : 19670	Code de caisse : 13290	Code de caisse : 14992
Douce	Code de caisse : 34070	Code de caisse : 19675	Code de caisse : 13289	Code de caisse : 14993

Il vous est déjà arrivé de vous demander laquelle des salsas conviendrait le mieux : la Salsa avec gros morceaux ou la Salsa picante?

★ **SALSA AVEC DE GROS MORCEAUX** ★



★ **SALSA PICANTE** ★

Faite avec des piments jalapeños cueillis à la main et cultivés pour obtenir une texture croquante.

Conçue pour les trempettes, avec de gros morceaux de tomates, d'oignons et de piments jalapeños, pour un éclat de saveur dans chaque bouchée.

La trempette de salsa est idéale pour les collations : utilisez-la telle quelle ou mélangez-la simplement avec de la crème sure et du fromage cheddar râpé, pour obtenir une trempette nourrissante.

Idéale pour la cuisson, puisque la texture est plus veloutée que la salsa avec de gros morceaux, avec un équilibre parfait entre le goût acidulé de la sauce et les légumes croquants.

Créez une sauce de cuisson unique pour ajouter une délicieuse saveur à la viande, aux légumes, aux pâtes, au riz ou à n'importe quel mets. Ou explorez et découvrez les saveurs des plus grandes cuisines ethniques du monde.



Pour obtenir de plus amples renseignements, veuillez visiter servicesalimentairescampbells.ca ou joindre votre représentant commercial de Campbell au **1 800 461-7687**.